

[Odalys Oriol Miranda Suárez](#)



A los barrios, familias y personas en condiciones de vulnerabilidad se dedican este año en la provincia de Matanzas más de 90 millones de pesos del Presupuesto del Estado.

La estrategia del territorio beneficiará a más de ocho mil familias con el uso de la informatización, así como mejorar el fondo de viviendas y solucionar en 35 comunidades situaciones de vulnerabilidad.

Durante el reciente encuentro del presidente cubano con autoridades y directivos de la provincia de Matanzas trascendió que se dedican esfuerzos a transformar la atención a las familias y la construcción de viviendas.

La respuesta de los yumurinos en el menor tiempo posible incluye transformar locales en nuevas viviendas para asegurar fuerza de trabajo en la agricultura, la Política Demográfica y el beneficio a 62 familias que viven en ciudadelas.

*Radio Reloj